

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de marzo de 2016.

RECIBE PARQUE EHÉCATL 42 MIL VISITANTES EN PERIODO VACACIONAL

*El Aviario es el más visitado, con una afluencia de 9 mil personas en Viernes Santo

Tan solo en el mes de marzo, más de 42 mil personas acudieron al Parque Ecológico Ehécatl, principalmente durante Semana Santa, en la que esta reserva recibió 22 mil visitantes, lo que representa un aumento respecto al mismo periodo de 2015, en el que acudieron cerca de 15 mil asistentes, que disfrutaron de las diversas actividades, entre ellas la exhibición de aves, el recorrido por el zoológico y la granja didáctica.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, dio al menos el viernes 25 de marzo hubo una afluencia de más de 10 mil personas en todo el centro recreativo y 9 mil de ellas entraron al Aviario, en el que exhiben más de 200 animales de 38 especies diferentes.

“El Parque Ecológico Ehécatl es una opción para disfrutar de un espacio natural, las actividades son gratuitas y en sus nueve hectáreas los visitantes pasean, conocen diversas especies, incluso en peligro de extinción y conviven sanamente, por lo que estamos trabajando para que esta reserva tenga mucho más que ofrecer y continúe como alternativa turística”, dijo el edil.

Señaló que en temporada baja, los fines de semana, el parque – ubicado en la parte baja del cerro Ehécatl– recibe entre 3 mil y 5 mil personas, provenientes del municipio y de localidades como Coacalco, Tultitlán, Tecámac y la Ciudad de México.

Reiteró que además, dentro de las jornadas de servicios del programa Ecatepec es Nuestra Casa, la administración local ha realizado hasta el momento 80 visitas a este centro -dos diarias-, con entre 30 y 40 personas por excursión, con la finalidad de promover la recreación y la convivencia familiar.

Explicó que el parque cuenta con los exhibidores como el de los elefantes Benny y la recién llegada Bireky; un jirafario, un área para leones y una granja didáctica en la que hace algunos días nacieron tres borregos, tres cabras Boer, tres faisanes de la especie Lady Amherst y cuatro gallinas.

El alcalde recordó que también Ecatepec cuenta con el Museo de Historia Natural, al que en esta temporada alta han acudido 5 mil 400 personas, quienes de manera gratuita han podido conocer y aprender sobre la evolución. Durante el periodo vacacional, los guías del recinto han proyectado documentales a los que han asistido 280 espectadores.

Para acercar este atractivo a más personas, el gobierno local programa las visitas a este espacio todos los días en dos diferentes colonias a través de Ecatepec es Nuestra Casa.

Para brindar mayor esparcimiento dentro de la localidad, además en los parques Bicentenario Hank González, Plaza Estado de México y Macro Plaza, personal de la Dirección de Cultura, Deporte y Desarrollo Humano realiza activación física, carreras de costales, dibujo recreativo, juegos de mesa, carreras deportivas y la presentación de elencos de la Casa de la Cultura, todos los días en un horario de 12:00 a 15:00 horas. Para mayores informes comunicarse al número 58361500, extensión 1637.

